

Instituto de Fisiografía y Geología “Dr. A. Castellanos”

Pierina Pasotti

Desde agosto de 1920, en que se inauguró al Universidad Nacional del Litoral y se hizo cargo de la Cátedra de Geología el Dr. Alfredo Castellanos, éste orientó la materia hacia temáticas que fueran útiles al ingeniero, de ahí que lo hiciera hacia la Fisiografía. Para fortalecer este cambio, que no fue fácil, creó un Instituto para la investigación fisiográfica. En la comunicación se presenta la historia de las contribuciones de dicho Instituto hasta la actualidad